

Année scolaire 2024-2025

Hannut, le 18 avril 2025

Communication 10

Chers parents,

Lors de la précédente communication, les parents des élèves des 2es Communes et 2es Supplémentaires avaient reçu une explication fournie par le PMS sur l'orientation scolaire (via ITschool). Ce matin, tous nos élèves de 2es ont également obtenu une information verbale de la part de nos Conseillères PMS à ce sujet. Merci de ne pas oublier d'adresser au Collège D2D3 l'éventuel choix d'options pour l'an prochain.

Je me permets de vous rappeler que pour cette dernière semaine avant les vacances, il y a congé ce lundi 21/04/25 (Pâques) et « *Journée culture* » pour tous les élèves vendredi 25/04/2025.

Voici quelques points portés à votre connaissance pour la prochaine période (des précisions plus détaillées vous parviendront plus tard) :

- Concernant le lendemain de l'Ascension, il y aura bien cours le vendredi 30/05/2025.
- Les examens de juin **devraient** commencer (à confirmer dans le courant du mois de mai) :
 - le jeudi 19 juin pour les 1res Communes, les 2es Communes et les 2es supplémentaires ;
 - le lundi 23 juin pour les ½ Différenciées.

Les examens devraient s'achever aux alentours du 25 juin pour les 1res et les 2es ; et le 27 juin pour les ½ Différenciées.

- En pièces jointes, vous trouverez quelques propositions d'information, d'activités et de stages pour les prochains jours et pendant le congé de Pâques.
- Nous faisons appel à votre vigilance concernant « la sécurité » sur le parking réservé aux professeurs et aux alentours de notre établissement.

Nous avons régulièrement remarqué, entre autres, que notre parking privé sert malencontreusement de rond-point (des exceptions sont possibles, par exemple, lors d'une mobilité déficiente, passagère et connue d'un(e) élève).

Concernant le panneau « dépose-minute », merci de respecter les indications sur les heures de stationnement (et de ne pas y maintenir votre véhicule de manière durable).

En début d'année scolaire, une note relative à la sécurité aux abords de l'école vous avait déjà été adressée (*cette note* existe et a déjà été publiée à plusieurs reprises depuis de nombreuses années*) :

*“*Mobilité de l’Avenue Paul Brien & alentours aux heures d’affluence.*

Aux heures de grande affluence (rentrées et sorties des classes), fluidité de circulation et sécurité posent de réels problèmes Avenue P. Brien et alentours. D'où ces quelques suggestions pour la mobilité et la sécurité de tous : éviter autant que possible l'Avenue P. Brien ; s'il faut absolument l'emprunter, adopter un sens commun de circulation (accès par les campagnes et sortie par le rond-point directionnel) ; promouvoir covoiturage et mobilité douce (des emplacements sécurisés pour les vélos sont disponibles dans l'enceinte même de l'école); limiter parkings ou arrêts au strict minimum (ne pas "ventouser" des emplacements) ; ne pas se parquer sur les trottoirs dévolus aux usagers faibles ; réserver le parking de l'école à son personnel ; ne pas emprunter et encore moins manœuvrer « Rue Derrière l'Hôpital » ; ne pas s'obstiner à vouloir se trouver tous et toutes au même moment au même endroit ; adopter une attitude réfléchie et apaisée fondée sur le respect mutuel et la prévenance. Voilà un ensemble de résolutions qui, si elles sont appliquées, devraient permettre une mobilité acceptable”.

Merci d'avance pour votre précieuse compréhension.

Je vous souhaite un très bon week-end pascal parmi les vôtres.

PINTE Jean-Michel
Directeur